







Di pulau Jawa, pesantren pertama kali berdiri di zaman Walisongo. Syeikh Malik Ibrahim atau Syeikh Maulana Maghribi dianggap sebagai pendiri pertama pesantren di pulau Jawa. Pada masa sebelumnya sudah ada perguruan Hindu dan Buddha dengan sistem biara dan asrama sebagai tempat pendeta dan bikhu mengajar dan belajar, hingga ketika Islam berkembang, sistem pendidikan biara dan asrama digunakan bagi pendidikan Islam. Isinya dirubah dari ajaran Hindu dan Buddha menjadi ajaran Islam, dan namanya pun berganti menjadi pondok pesantren.

Pada permulaan berdirinya, bentuk pondok pesantren sangat sederhana. Kegiatannya hanya diselenggarakan dalam masjid dengan beberapa orang santri. Seperti pondok pesantren yang didirikan oleh Sunan Ampel di daerah Kembang Kuning (Surabaya), pada mulanya hanya memiliki tiga orang santri. Namun, para santri Sunan Ampel setelah kembali ke desanya mendirikan pesantren baru. Diantara mereka ialah Raden Paku yang kemudian terkenal dengan sebutan Sunan Giri. Beliau pun mendirikan pesantren baru di Sidomukti yang cepat berkembang dan termasyhur. Orang datang dari berbagai penjuru untuk menuntut ilmu kepesantren Sidomukti, mereka tidak hanya datang dari pulau Jawa dan Madura, diantara mereka juga ada yang datang dari Lombok, Makasar, Ternate, dan lain sebagainya.































- a. Keinginan untuk berprestasi, yang dimaksud dengan keinginan untuk berprestasi adalah suatu keinginan atau dorongan dalam diri orang yang memotivasi perilaku ke arah pencapaian tujuan.
- b. Keinginan untuk bertanggung jawab. Seorang wirausahawan menginginkan tanggung jawab pribadi bagi pencapaian tujuan. Mereka memilih menggunakan sumber data sendiri dengan cara bekerja sendiri untuk mencapai tujuan dan bertanggung jawab sendiri terhadap hasil yang dicapai.
- c. Prefensi kepada resiko- resiko menengah. Seorang wirausahawan bukanlah penjudi. Mereka menetapkan tujuan – tujuan yang membutuhkan tingkat kinerja tinggi, suatu tingkatan yang menuntut usaha keras, tapi dipercaya mereka bisa dipenuhi.
- d. Persepsi pada kemungkinan berhasil. Keyakinan kepada kemampuan untuk mencapai keberhasilan adalah kualitas kepribadian seorang wirausahawan. Seorang wirausahawan akan mempelajari fakta – fakta yang dikumpulkan dan menilainya. Ketika fakta tidak sepenuhnya tersedia, mereka berpaling pada sikap percaya diri mereka yang tinggi dan melanjutkan tugas tersebut.
- e. Rangsangan oleh umpan balik, seorang wirausahawan dirangsang untuk mencapai hasil kerja yang lebih tinggi dengan mempelajari seberapa efektif usaha mereka.
- f. Aktifitas enerjik, seorang wirausaha akan menunjukkan energi yang jauh lebih tinggi dari rata- rata orang. Kesadaran ini akan melahirkan











Amerika, sebuah brand atau merk adalah nama, istilah, tanda, simbol, desain atau kombinasi dari semua itu yang dapat digunakan untuk mengenali produk dan service dari penjual, dan untuk membedakan produk atau servis tersebut dari yang lain.

Sebuah *brand* mencerminkan suatu produk, tetapi juga mempunyai dimensi lain yang mampu membedakan antar produk yang memenuhi kebutuhan yang sama. *Brand* bisa memberikan makna tersendiri bagi konsumen. Konsumen bisa merasakan suatu *brand* dari pengalaman menggunakannya dan program- program pemasaran yang diberikan produk tersebut selama bertahun – tahun.

Mereka bisa tahu *brand* mana yang dapat memenuhi kebutuhannya dan mana yang tidak, sebagai akibatnya *brand* sangat bisa mempengaruhi keputusan untuk membeli. Jika sebuah konsumen sudah mengenali suatu *brand* dan mempunyai pengetahuan atau pengalaman akan *brand* ini, mereka tidak perlu banyak berpikir lagi untuk memutuskan membeli produk tersebut.

Makna yang terkandung dari sebuah *brand* bisa jadi sangat dalam. Hubungan antara *brand* dengan konsumen bisa menjadi suatu ikatan tersendiri. Konsumen bisa percaya dan setia pada produk yang mereka yakini dapat memberikan benefit yang konsisten. Selama konsumen merasa puas menggunakan suatu produk dan menyadari akan kegunaan serta *benefit* yang bisa diberikan oleh produk tersebut, maka mereka akan terus membelinya. Dengan memakai produk tersebut, konsumen bisa

















